

Fecha: 10-02-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **Se han realizado más de 400 atenciones de salud mental en Punta de Parra**

Pág. : 10
 Cm2: 606,5

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

COMUNA DE TOMÉ

Se han realizado más de 400 atenciones de salud mental en Punta de Parra

FOTO: CEDIDA



Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

En el marco de la reconstrucción y las acciones a tomar tras los incendios forestales en el Biobío, se han desplegado los Equipos de Apoyo a la Respuesta en Salud Mental (ARSAM) de todo el país hasta la zona de Punta de Parra, donde ya se han realizado más de 400 atenciones.

Durante la jornada, se realizó un hito en La Parroquia de Punta de Parra para dar cuenta del plan de acción que se ha llevado a cabo con los equipos ARSAM, donde la necesidad se centra en

Tras finalizar febrero, se dará paso a una segunda etapa de acompañamiento psicológico, la cual se extenderá por seis meses.

contención, acompañamiento psicológico y continuidad para afrontar las semanas y meses posteriores a la catástrofe. "Los operativos se extenderán hasta fines de febrero y después que tenga una continuidad a través del CECOSF y en definitiva abordar la salud mental de nuestros compatriotas que han sufrido tanto durante estas tres semanas", señaló el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco.

Tras finalizar febrero, se dará paso a una segunda etapa del acompañamiento psicológico,

el cual se extenderá por seis meses, tanto para quienes ya estaban recibiendo atenciones en salud mental como para quienes llegaron producto de la emergencia. "La idea es entregar a las familias toda la batería de opciones para que sean acompañadas desde la óptica de la salud mental. Afortunadamente, el CECOSF no sufrió afectaciones y hay equipos en terreno, con un total de 10 a 15 personas que se están movilizando por los territorios", enfatizó Javiera Ceballos, seremi (s) de Salud.

De esta manera, los dirigentes

vecinales de Punta de Parra dejaron claras las necesidades de los vecinos y vecinas en términos de salud mental. "Al comienzo la gente estaba preocupada de limpiar sus terrenos y ahora va cambiando la necesidad. Necesitamos que esto tenga continuidad, sabemos que las situaciones psicológicas no se sanan en un par de semanas, sino que en un par de meses o incluso años", indicó Patricio Alfaro, dirigente vecinal del sector.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl